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16はなまき市議会だより　花の風　№78　令和６年２月１日

花巻市の未来へ花巻市の未来へ

ちょっと一言。ちょっと一言。

新世代からの提案新世代からの提案 花巻への提言花巻への提言
　

と
に
か
く
花
巻
が
好

き
だ
。
生
ま
れ
も
育
ち

も
花
巻
だ
。
花
巻
北
高

校
卒
業
後
、
国
内
外
数

カ
所
に
住
ん
だ
が
、
こ

の
よ
う
な
美
し
い
場
所

は
な
か
な
か
な
い
と
思

う
。
近
年
、
大
谷
翔
平
、

菊
池
雄
星
両
選
手
の
活

躍
で
知
名
度
も
上
が
っ

て
い
る
。
が
、
ま
だ
ま
だ

花
巻
の
魅
力
は
国
内
外

に
伝
え
き
れ
て
い
な
い

と
思
う
。
花
巻
は
外
か

ら
見
る
と
観
光
資
源
の

宝
庫
で
あ
る
。
賢
治
の

表
現
そ
の
ま
ま
の
景

色
。
水
も
空
気
も
良
く

農
産
物
も
お
い
し
い
。

観
光
ル
ー
ト
は
空
港
も

あ
り
、
か
な
り
の
可
能

性
が
あ
る
。

　

今
後
、
観
光
に
力
を

入
れ
て
、
花
巻
の
特
産

品
、
農
作
物
や
酒
類
な

ど
の
販
売
促
進
が
で
き

な
い
だ
ろ
う
か
。
各
生

産
者
の
日
々
の
努
力
が

ま
っ
と
う
に
報
わ
れ
て

ほ
し
い
。
農
業
人
口
の

減
少
も
食
い
止
め
た

い
。

議会中継をスマホ・議会中継をスマホ・

　　　　ＰＣで視聴できます！　　　　ＰＣで視聴できます！

　議会を傍聴に来られない方は、お持ちのスマー

トフォン・タブレットやパソコンからリアルタイ

ム視聴ができるほか、録画配信もしています。

　また、えふえむ花巻　　　　　　　　では後日、

録音した一般質問の音声を放送しています。

議会傍聴にぜひお越しを！！議会傍聴にぜひお越しを！！

【12月定例会】

  本会議の傍聴に訪れた方の延べ人数　44人

【３月定例会】

  ２月27日（火）開会

　詳しい日程は、議会事務局までお問い合わせいただ

くか市議会のホームページをご覧ください。

　議会事務局　0198-41-3598（直通）

  佐
さ さ き

々木　成
な る き

樹　さん

（大迫高校１年）

阿
あ べ

部　紀
の り こ

子　さん

（石神町）
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11月６日　各派代表者会

　　７日～９日　議会報告会

　　13日　文教福祉常任委員会行政視察

　　14日　議員説明会、総務常任委員会

　　21日　岩手県市議会議長会議員研修会

　　22日　産業建設常任委員会

　　28日　 議会運営委員会、各派代表者会、文教福祉常任委員会

12月１日～ 14日　令和５年第４回定例会

　　１日　 議会運営委員会、花巻市議会議員報酬調査検討特

別委員会、広報特別委員会、広聴特別委員会

　　７日　議会運営委員会、議員説明会、市政調査会役員会

　　８日　総務常任委員会、文教福祉常任委員会

　　11日　産業建設常任委員会、議会運営委員会

　　12日　 広報特別委員会、広聴特別委員会、花巻市議会議員

報酬調査検討特別委員会、議会改革推進会議

　　14日　議会運営委員会、議員全員協議会

　　20日　花巻市議会議員報酬調査検討小委員会

　　21日　議会運営委員会

　　25日　産業建設常任委員会

　　26日　広報特別委員会

令和６年

１月11日　広報特別委員会

　　18日　広報特別委員会

　　19日　広聴特別委員会

　　22日　 議会改革推進会議、議員全員協議会、各派代表者

会、市政調査会研修会、総務常任委員会

　

私
は
よ
り
よ
い
花
巻

市
を
作
る
た
め
に
は
幅

広
い
世
代
へ
の
対
応
が

必
要
だ
と
思
い
ま
す
。

最
近
、
共
稼
ぎ
の
家
庭

が
増
え
て
お
り
、
子
供

を
学
童
へ
預
け
て
お
く

機
会
が
多
く
な
る
と
感

じ
ま
す
。
そ
こ
で
、
学
童

保
育
の
費
用
を
削
減
し

た
り
小
中
学
校
の
給
食

費
を
無
償
化
す
る
な
ど

の
取
り
組
み
を
す
れ
ば

家
庭
内
の
負
担
が
少
な

く
な
る
と
思
い
ま
し

た
。

　

ま
た
、
少
子
化
が
進

む
か
ら
こ
そ
、
若
者
が

も
っ
と
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア

と
し
て
活
動
で
き
れ
ば

良
い
と
思
い
ま
す
。
例

え
ば
、
花
巻
市
内
の
道

路
設
備
が
ま
だ
行
き
届

い
て
い
な
い
所
が
あ
る

の
が
気
に
な
り
ま
す
。

行
政
だ
け
で
な
く
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
な
ど
を
活
用

し
て
社
会
資
本
の
維
持

管
理
が
継
続
で
き
る
と

良
い
と
思
い
ま
す
。

議議 のの会会 動動 1111 月月 ～～ １１ 月月きき
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